

Pressemitteilung

08.09.2021

Demenz: Online-Austausch mit Guido Garlip live (LVR-Klinik) Chefarzt der Gerontopsychiatrie steht am 16. September Interessierten für Fragen zur Verfügung

Langenfeld. Alterskrankheiten werfen oft viele Fragen auf; bei jungen Menschen ebenso wie bei älteren. Genauso ist es mit der Demenz. Diesen Fragen widmet sich Guido Garlip, Chefarzt der Gerontopsychiatrie und Neurologie der LVR-Klinik Langenfeld anlässlich des Welt-Alzheimer-Tages am 21. September. Diesjähriges Motto des Aktionstages ist: Demenz – Genau hinsehen! Das Live-Interview zum Thema Demenz findet am 16. September 2021 um 18 Uhr statt und umfasst auch eine ausgiebige Fragerunde, an der sich die Menschen interaktiv von Zuhause aus beteiligen können.

In unserer Gesellschaft des langen Lebens wächst die Wahrscheinlichkeit, mit zunehmendem Alter an einer Demenz zu erkranken. Laut der Deutschen Alzheimergesellschaft e.V. sind etwa 55 Millionen Menschen weltweit betroffen.

Demenzkrankungen treten überwiegend in der zweiten Lebenshälfte auf, in den meisten Fällen nach dem 65. Lebensjahr. Ein erstes Indiz für die Krankheit kann abnehmendes Erinnerungsvermögen sein. Allerdings nimmt die Vergesslichkeit in der Regel grundsätzlich im Alter zu. Deshalb ist es wichtig, so früh wie möglich abzuklären, ob es sich bei den auftretenden Symptomen tatsächlich um eine Demenz handelt.

„Häufig haben Angehörige und auch Betroffene keine konkrete Vorstellung von der Krankheit. Dem möchte ich entgegenwirken und aufklären, wo es nur geht.“ Das sagt Chefarzt Guido Garlip - auch im Hinblick auf das neue Format des Live-Interviews. Die Möglichkeit anonym und unkompliziert Fragen zu stellen, ist für viele Leute interessant. Bei den vorherigen Live-Vorträgen der LVR-Klinik Langenfeld gab es einen hohen Zulauf und interessante Fragerunden. Der Austausch findet auf YouTube statt. Die Zuschauer*innen haben somit die Möglichkeit, sich online zu beteiligen. Fragen können jedoch nicht nur während des Vortrags live gestellt werden, sondern auch vorab per E-Mail an kommunikation.langenfeld@lvr.de. Guido Garlip wird versuchen, alle Fragen zu beantworten.

Interessierte können die Vorträge und Interviews unter www.youtube.com/lvrkliniklangenfeld oder unter dem Direkt-Link zu der kompletten Vortragsreihe „Psychiatrie Live“ unter t1p.de/lvrlive2021 auch später noch ansehen. Die oben genannte E-Mail-Adresse ist außerdem auch für weitere Themenvorschläge, generelles Feedback oder Anregungen aller Art zu verstehen. Mitmachen ausdrücklich erwünscht.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Martina Schramm

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: (0 21 73) 1 02- 1013, Fax: (0 21 73) 1 02- 19 90, martina.schramm@lvr.de.